



Consejo Internacional del Café
105^o período de sesiones
21 – 24 septiembre 2010
Londres, Inglaterra

**Comunicación del
Presidente de Guatemala y Presidente de
la Conferencia Mundial del Café de 2010,
Álvaro Cólom Caballeros**

Antecedentes

La comunicación adjunta del Presidente de Guatemala y Presidente de la Conferencia Mundial del Café de 2010, Álvaro Cólom Caballeros, fue presentada al Consejo en su sesión del martes, 21 de septiembre de 2010.

Medidas que se solicitan

Se pide al Consejo que tome nota de este documento.

Presidencia de la República

Guatemala 17 de Septiembre de 2010

Estimados miembros de la Organización Internacional del Café:

Por este medio quisiera expresarles un cordial saludo y al mismo tiempo agradecerles en nombre del Pueblo de Guatemala, por habernos honrado como país para que Guatemala fuera sede de la Tercera Conferencia Mundial del Café.

Este evento tuvo un significado especial debido a que el café a lo largo de nuestra historia ha sido fundamental para nuestra economía, sobre todo en la generación de empleos en el área rural.

Es satisfactorio para Guatemala, para la Asociación Nacional de Café y para el Gobierno, el cual represento que la Conferencia, haya sido todo un éxito, reflejado en la alta participación, debido al producto del esfuerzo de coordinación con la Organización Internacional del Café – OIC- y su Dirección Ejecutiva

Como guatemaltecos nos sentimos orgullosos de haber respondido a las expectativas que la Organización Internacional del Café y les reitero nuestro total apoyo.

Con muestras de mi consideración y estima



*Alvaro Colom Caballeros
Presidente de la República de Guatemala*